

卒業式

大学

令和2年度学位授与式

3月17日(水)
長久手・星が丘両キャンパス
学部卒業生2161人 研究科修了生26人

新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、大学卒業式・大学院修了式を学位授与式に替えて、学部・学科・専攻別に時間と会場を分散して実施しました。



管理栄養士をめざし、志の高い仲間と学んだ4年間は、とても充実していました。ゼミでは名古屋大学医学部附属病院の協力のもと、生活習慣病予防・改善のメニューを考案。実際に院内イベントで提供し、健康的な食を周知することの重要性を実感しました。卒業後は食品メーカーのオリエンタルに就職します。健やかに楽しくおいしい食を多くの人に届けたいと思います。

健康医療科学部 健康栄養学科
網代 奈由 さん



人間情報学部で情報システム、心理情報、情報デザインの幅広い知識を修得するとともに、他学部・他学科開放科目を活用して言語や異文化も学びました。また、4年間かけて、ヨーロッパを中心に10カ国を探訪。大学の理念「違いを共に生きる」を体感しました。こうした経験から、JTBに就職。多様な出会いに満ちた旅を提供していきたいと考えています。

人間情報学部 人間情報学科
平山 裕介 さん



日々の授業をはじめ、実習やボランティア活動に励み、高齢者や子ども、障がいのある人、あらゆる人々が求める「福祉」を幅広く追究しました。専門知識だけではなく、多様な人とのかかわり方も学べたと思います。卒業後は、愛知県職員として働きます。「本人主体」の福祉を大切に、大学での学びを活かして一人ひとりのよりよい未来を共に考えていきます。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 社会福祉専攻
石島 拓也 さん



心理学の幅広い専門領域の中でも、特に力を入れて学んだのが社会心理学です。ゼミではノンバーバルコミュニケーションの研究に取り組み、良好な対人関係を築くコミュニケーションのあり方を考察。卒業後、タキヒヨーに就職し、ファッション流通業界で働く自分のプラスになる学修ができました。これから仕事を通じて、人々の笑顔に貢献したいと思います。

心理学部 心理学科
中西 隼 さん



北京への留学や中部国際空港での中国語を使ったボランティア活動など、中国語の学修・実践を通して、多くの学びを得ることができました。恩師の手厚い指導を受けながらゼミ長としてリーダーシップを磨けたことも大きな財産です。卒業後は、トヨタ自動車に働きます。大学生活で新たに生まれた「世界に羽ばたいて働きたい」という目標に向かって、努力していきます。

交流文化学部 交流文化学科
藤田 奈那 さん



「テレビ番組を制作したい」という高校時代からの夢を追いかけて、映像を専門的に学んだ4年間。2年次からはメディアビジネスのゼミに所属し、プロスポーツチームや企業との連携プロジェクトで実践力を鍛えました。番組制作プロダクションである名古屋東通への就職を果たした今、カメラマンとなってスポーツ中継にも携わりたいと夢が広がっています。

創造表現学部 創造表現学科 メディアプロデュース専攻
鈴木 朋 さん



令和2年度
愛知淑徳大学 学位授与式





中高ともに合唱部に所属し、伴奏者を務めました。部員それぞれの良い歌声が引き出せるようピアノの弾き方を工夫し、みんなと一緒に音楽をつくり上げた日々は、とても充実していました。勉強面では、英語の授業がきっかけで認知言語学に興味を持ち、名古屋大学文学部への進学を決めました。将来は教員になり、英語のおもしろさを生徒に伝えたいと考えています。

板倉 遥 さん



書記長を務めた生徒会活動、管弦楽部での活動、自然科学への興味が高まった理科旅行や名大MIRAI GSCでの研究活動など、多くの経験を積み重ねた6年間でした。友人や先生との出会いに恵まれたからこそ、何事にも挑戦できたと感謝しています。卒業後は名古屋大学理学部に進学します。生命現象の解明に挑み、研究成果を社会に役立てたいと考えています。

師 瑞季 さん



目標に向かって頑張る姿勢や人を思いやる心が磨かれた、愛知淑徳での6年間。特にバトントワーリング部では、チームスポーツを通して人間性が鍛えられました。大好きなスポーツを仕事にしたいと考えて保健体育教員を志望し、卒業後は順天堂大学スポーツ健康科学部に進みます。愛知淑徳の先生方のように、生徒一人ひとりの成長を支えられる教員をめざします。

蟹江 美友 さん



私の学校生活の中心はギター・マンドリンクラブでした。部長だった高2のとき、東海大会優勝、全国大会優秀賞という結果を部員みんなで掴み、大きな喜びを分かち合いました。部活以外にも、愛知淑徳には「生徒主体」の機会が多く、リーダーシップや協調性が養われました。卒業後は名古屋市立大学芸術工学部に進学し、映画制作という夢の実現に全力を注ぎます。

永井 なつ さん



「愛知淑徳の6年間はたくさん失敗しよう!」という先生の言葉に感銘を受けた中1の頃から、失敗からも学ぼうとする攻めの姿勢で毎日を過ごしてきました。高2のときは、1年間アメリカに留学。現地の高校に通って異文化を体感し、自分の成長につなげることができました。国際基督教大学教養学部に進学後も、視野を広げて積極的に学んでいきたいと思っています。

中野 愛 さん

高等学校

第73回(令和2年度)卒業証書授与式

3月2日(火)
中央棟大アリーナ
卒業生267人

式次第

開式のことば／校歌演奏／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／在校生送辞／卒業生答辞／閉式のことば
中学校・高校の卒業式を縮小開催しました。



新規事業立案書の作成や国内外でのインターンシップなど、貴重な経験を重ねた4年間。何事にも積極的に取り組むことで、行動力を鍛えることができました。これから三菱UFJ銀行で働くにあたり、ゼミの先生からいただいた「人を大切に!」という言葉、常に心に留めていきたいです。「多くの人の人生に寄り添いたい」と願う私の指針になってくれると確信しています。

ビジネス学部 ビジネス学科 グローバルビジネス専攻
北條 真子 さん



会話を向上させたいと思っていた私にとって、「ALL ENGLISH」で授業を行うこの学部はとても魅力的でした。その恵まれた学修環境の中で、TOEICスコアは約400点UP。授業や留学を通して異文化理解も深めました。就職先は、DMG森精機です。外国の方々と共に働く際、大学で身につけた積極性を活かしつつ、互いに協力しながら社会に貢献していきたいと思っています。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
今藤 綾菜 さん